

Gobierno Regional de Los Ríos concreta histórico apoyo a cooperativa lechera de Río Bueno



Con financiamiento del Gobierno Regional de Los Ríos, aprobado por su Consejo Regional, y ejecutado por INDAP, la cooperativa Nuevo Horizonte del sector Arrayán, en la comuna de Río Bueno, concretó la adquisición de un camión recolector de leche, inversión estratégica que permitirá fortalecer la productividad, mejorar la logística y asegurar la continuidad

de la actividad lechera de pequeños productores de la zona.

La iniciativa forma parte del Programa de Transferencia para el Desarrollo y Fortalecimiento Integral de la Agricultura Familiar Campesina e Indígena, instrumento impulsado por el Gobierno Regional para fortalecer el desarrollo económico local, la asociatividad y la soberanía alimentaria en los territorios rurales de la región.

El gobernador regional de Los Ríos, Luis Cuvertino, destacó el impacto de esta inversión pública en el sector rural, señalando que, "este proyecto refleja el sentido que le damos como Gobierno Regional al uso de los recursos públicos: llegar con soluciones concretas a los territorios, fortalecer la asociatividad y apoyar a quienes sostienen la economía local. Aquí estamos hablando de pequeños productores que, gracias a esta inversión, mejoran sus condiciones de trabajo y proyectan su actividad en el tiempo".

La máxima autoridad regional agregó que, "cuando el Estado actúa de manera coordinada, como en este convenio con INDAP, logramos que las políticas públicas se traduzcan en desarrollo real para las familias campesinas y para comunas como Río Bueno, donde la actividad lechera es parte fundamental de su identidad productiva".